

Pressemitteilung 01.2026

Von Michael Tillmann

7. Januar 2026, 10:00

Pressemitteilungen

Verleihung des Ordens „Pro Ecclesia et Pontifice“





Hürth-Efferen.

Am 11. Januar 2026 um 11.15 Uhr wird Herrn Manfred Viehl der Orden „Pro Ecclesia et Pontifice“ durch Herrn Weihbischof Rolf Steinhäuser und dem leitenden Pfarrer Herrn Michael Tillmann in der Heiligen Messe in St. Mariä Geburt überreicht.

Manfred Viehl ist seit seiner Kinderzeit in der Kirchengemeinde St. Mariä Geburt fest verwurzelt. Anlässlich seines altersbedingten Ausscheidens aus dem Kirchenvorstand wird ihm aufgrund seiner zahlreichen Ehrenamtsfunktionen und seines besonderen und außerordentlichen Engagements den Orden „Pro Ecclesia et Pontifice“ verliehen.

Nach seiner Erstkommunion wurde Manfred Viehl Messdiener, engagierte sich in der Jugendarbeit, in der er Leitungsfunktionen für Ferienfahrten übernahm. Eine weitere Aufgabe in der Pfarrgemeinde war, dass er Messbesucher mit dem Gemeindebus zum Gottesdienst abholte.

Seit mittlerweile fast 44 Jahren (seit 1982) ist er Mitglied des Kirchenvorstandes und ist seit vielen Jahren Stellvertreter des geschäftsführenden Vorsitzenden. In seiner Zeit als Rendant war er viele Jahre für die Belange des Kindergartens zuständig und hatte über einen langen Zeitraum die Funktion des Kämmersers inne.

Herr Viehl ist jedoch nicht nur ein engagiertes Mitglied des Kirchenvorstandes, sondern er führt auch ein intensives Gemeindeleben in der Pfarrei St. Mariä Geburt. Er ist beauftragt zum Kommunionhelfer und führt diese Aufgabe regelmäßig in den hl. Messen aus. Weiterhin besucht er

viele kranke Gemeindemitglieder. Hürthweit ist er als Bestattungsbeauftragter im Einsatz und begleitet die Angehörigen der Verstorbenen. Durch seine ruhige und vermittelnde Art ist Manfred Viehl ein anerkannter Ansprechpartner. Im Kirchenvorstand genießt er das volle Vertrauen der Mitglieder.

Neben seinen kirchlichen Funktionen hat Herr Viehl ein ganz besonderes Hobby, welches ihn über die Grenzen der Kirchengemeinde hinaus bekannt macht. Er ist leidenschaftlicher Modelleisenbahnbauer und stellt seit vielen Jahren im Advent seine Anlage im Schaufenster unserer Bücherei aus. Dies zieht zahlreiche große und kleine Besucher an und zaubert ihnen ein Lächeln ins Gesicht.

Im Anschluss an den Gottesdienst lädt die Kirchengemeinde zu einem Sektempfang mit Imbiss ein.

Bildhinweis:

Im Anhang dieser E-Mail finden Sie das folgende Bildmaterial:

- Anhang 1: Manfred Viehl © Julia Krüger

Hiermit gestatten wir Ihnen die kostenfreie Nutzung der Fotografie im Rahmen der aktuellen Berichterstattung, begrenzt für einen Zeitraum von Monaten. Jede weitere Verwertung bedarf der gesonderten Genehmigung.

Wir danken für Ihre Berichterstattung!

Die Pressemitteilung zum Download finden Sie hier (</export/sites/katholisch-in-huerth/.content/galleries/downloads/01.2026-Verleihung-des-Ordens-Pro-Ecclesia-et-Pontifice.pdf>).

(</system/modules/org.opencms.apollo/pages/blog-pdf.jsp>)